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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LA PARTECIPAZIONE SÌ, MA SOLO IN PRESENZA DELLA 
CLAQUE" PRESENTATA IN DATA 24 GENNAIO 2019 - PRIMA FIRMATARIA 
FOGLIETTA.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- in data 23 gennaio 2019 la I e la IV Commissione del Consiglio della Circoscrizione 7 

erano convocate per approfondire il tema della riqualificazione dell'area Porta Palazzo; 
- nella stessa giornata l'Assessore Sacco riferiva alla suddetta Circoscrizione che non si 

sarebbe presentato all'incontro con i cittadini per evitare polemiche; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- la partecipazione è stata il cavallo di battaglia della campagna elettorale del 2016; 
- la Sindaca, dopo il recente rimpasto di Giunta, ha dichiarato in Sala Rossa che le deleghe 

sulla partecipazione sarebbero state materia di sua competenza;   
 

INTERPELLA   
 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) perché l'Assessore Sacco abbia preferito annullare l'incontro; 
2) se l'Assessore al Commercio non ritenga che vi sia un legame tra la riqualificazione di 

Porta Palazzo e lo spostamento del Barattolo; 
3) quali siano i motivi ostativi e/o di carattere etico che spingono l'Assessore al Commercio 

a non occuparsi del tema del Barattolo e perché non lavori collegialmente con i suoi 
colleghi di Giunta; 

4) perché l'Assessore al Commercio considera il Barattolo una materia non di sua 
competenza.  

 
F.to  Chiara Foglietta    


